



Swisscanto

by Zürcher Kantonalbank

ESG nach dem Krisenjahr 2022 – hat sich der Fokus verändert?

Nachhaltig indexiert anlegen wurde in den letzten Jahren immer beliebter. Neben erfreulichen Zuflüssen konnten die Lösungen auch weitgehendst mit einer attraktiven Performance überzeugen. Das Anlagejahr 2022 unterzog bisherige ESG-Konzepte jedoch einer neuen Prüfung. Der bisherige Konsens in Bezug auf Ausschlüsse wird im Zuge der jüngsten geopolitischen Entwicklungen neu diskutiert. Darüber hinaus werden die oft vorhandenen Sektor-Abweichungen zum Markt kritischer hinterfragt. Zudem beobachten wir einen verstärkten Fokus auf die Bereiche Voting & Engagement sowie Reporting. Treiber sind hier die zunehmende Regulierung und die Erwartungen der Kunden. In unserem Workshop beleuchten wir einerseits welche Herausforderungen damit verbunden sind, welche Trends wir bei unseren Kunden sehen und andererseits wie innerhalb der Indexlösungen der Zürcher Kantonalbanken damit umgegangen wird. Vincenz Hoppeler, Produktspezialist Index Solutions, und Marcel Wagner, Leiter Produktspezialisten Index Solutions, freuen sich auf einen interessanten Austausch mit Ihnen.



Marcel Wagner ist seit September 2018 bei der Zürcher Kantonalbank als Leiter Produktspezialisten für indexierte Anlagelösungen tätig. Davor war er ab 2008 in verschiedenen Rollen im Portfolio Management bei der Credit Suisse tätig. Seit 2012 war er Head Investment Management Index Mandates und Head Tracker Selection für alle diskretionären Lösungen im Investment Management. Marcel Wagner schloss sein Studium der Wirtschaftswissenschaften an der Universität St. Gallen (lic.oec.HSG) ab. Er ist ein Certified International Investment Analyst (CIIA) und ein Chartered Alternative Investment Analyst (CAIA).

Website: www.swisscanto.com